

Estimadas asociaciones, fundaciones y federaciones de Esclerosis Múltiple,

Desde la **Red Española de Esclerosis Múltiple** (REEM), que agrupa a más de veinte grupos de investigación en todo el país, queremos acercaros nuestro trabajo y reforzar los lazos entre quienes investigamos y quienes convivís cada día con la enfermedad.

La REEM tiene como misión **avanzar en el conocimiento de la Esclerosis Múltiple** y **acercar la ciencia a la sociedad**, pero creemos que solo será posible si unimos esfuerzos entre investigadores, profesionales sanitarios, pacientes y familias.

Por eso, queremos invitaros a colaborar con nosotros en una nueva iniciativa de divulgación participativa, donde médicos, pacientes y familiares puedan hacernos llegar sus dudas, curiosidades o temas de interés sobre la enfermedad y la investigación.

Con **vuestras aportaciones**, podremos crear materiales divulgativos más útiles y cercanos, fomentar la comunicación entre ciencia y sociedad, y fortalecer las sinergias entre todos los que **formamos parte del ecosistema de la Esclerosis Múltiple en España**.

Os agradeceríamos mucho que pudierais difundir esta iniciativa entre vuestros asociados y animarles a enviarnos sus preguntas o inquietudes a través de nuestras redes sociales o por correo electrónico:

coordinacion@reem.es analao@ipb.csic.es

Creemos que **la investigación solo avanza si la hacemos juntos**, y nos encantaría contar con vuestro apoyo para seguir acercando la ciencia a las personas.

Un cordial saludo,
Ana María Lao Peregrín
Coordinadora de Comunicación
Red Española de Esclerosis Múltiple (REEM)
www.reem.es @reem-redem